
１
市政自民ｸﾗﾌﾞ

若原敏郎
(一問一答)

２
髙橋勇樹
(一括方式)

質問
順番

議 員 名 項　　　　　　　　　目

64歳以下のワクチン接種の推進状況と、一通り接種ができるまでの目安は。

都会では入院拒否が始まっているが、他市の市民病院などは自身の市民優先と
はならないか。

自宅療養が現実におきた時の市の対応と、看護体制は。

洪水・浸水が危険な地域について、独自の危険箇所調査は。

平野部の洪水マップでは、市民の何％が避難所へ移動と想定か。

家屋の倒壊などの被災者には、市はどこまで救済できるのか。

子どもの貧困状況と、貧困状況にある家庭への教育支援は。

子どもの貧困対策計画の努力義務が課されているが本市では。

３ 市立幼児園の運営について

(1) 幼児園の今後の運営の見解は。

４ 子どもたちのシビックプライドを育む体制について

(1) 現在の取り組みと今後の考えは。

(2) 本市の育休退園の現状と今後は。

２ 公共施設利用予約方法について

(1) 施設利用予約のネット予約併用の見解は。

(1)

(2)

一般質問

１ 子ども・子育て支援事業計画について

(1) 本市の子どもの一時預かりの現状と今後は。

(3) 貸与物品の利用履歴を確認はされるのか。

(4) 本巣市では、既に本格的に運用となっているのか。

４ 本巣市のこどもの貧困対策は

３ 学校教育について

(1) 長時間使用にあたっての健康への指導は。

(2) 教育の目的以外に使用できない制限は。

(1)

(2) 本巣市の山間部での土砂崩落の対策は。

(3)

(4)

(3)

(4)

(5) 市民の命を守るための今後の方策は。

２ 災害に耐える本巣市に
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代表質問

１ 新型コロナウイルス感染防止の現状と対策について

(1)

(2) PCR検査の現状は。



質問
順番

議 員 名 項　　　　　　　　　目

３
今枝和子
（公明党）
(一問一答)

４
髙田浩視
(一問一答)

５
寺町茂

(一問一答)

防災教育の現状とジュニア防災士の取り組みへの見解は。

AEDのコンビニ設置（自治会公民館との置き換えを含む）についての見解は。

婚姻届提出時に活用できるフォトブースの設置やウエディング写真応援事業な
どへの見解は。

歩車道境界における、境界ブロックと防護柵の設置に関して課題と効果は。

マイナンバーカードの普及を積極的に進める事が有効では。

市民がリモートワークを行う施設や拠点を整備することが有効では。

小中一貫教育のメリットは何か。根尾地域に小中一貫校が開校するが、本巣地
域、糸貫地域、真正地域での小中一貫教育の展開は。

(4)

２ 教科担任制、小中一貫教育について

(1)

(2)

今年度も山口頭首工工事が行われる予定になっているが、本巣市内の水路への
水の供給は確実に行われるのか。

昨年度の工事は、東側ゲートの工事だけにとどまったが、このまま工事完了期
にも遅れが出てしまわないのか。

小学校高学年における教科担任制のメリット、期待されているものは何か。本
市における今年度の小学校高学年の教科担任制への取り組み状況と現段階まで
の効果は。

(2)

１ 山口頭首工の工事及び政田川の油流出疑惑について

(1)

(2)

(3)

工事の手違いによる完全止水の影響を調査しているのか。また、その影響はあ
るのか。

小弾正地内政田川にオイルフェンスが張られていたが、その原因究明はされた
のか。

(3) 重層的支援体制整備事業の実施は。

３ ＤＸの推進について

(1)

２ 地域共生社会の取組について

(1) 相談体制はニーズに対応できていますか。

(2) アウトリーチの体制は。

１ 通学路の安全対策について

(1)

(2) 交差点の防護柵の設置状況は。

(3) 通学路に防護柵を設置していく事が有効では。

２ ウエディング応援事業について

(1)

３ SDG‘ｓの推進について

(1) SDG‘ｓ推進プロジェクトチーム創設への見解は。

１ 災害に負けない街づくりについて

(1) 本市で防災士研修会を開催できないか、その見解は。

(2)

(3)



質問
順番

議 員 名 項　　　　　　　　　目

６
河村志信
(一問一答)

３ 本市の公共施設へのネーミングライツについて

(1)

(2) 本市での検討、導入予定は。

岐阜県下、他市町のネーミングライツの事例は。また募集等の導入の動きは。

(1)

(2)

(3) 山の斜面に設置された太陽光発電はあるか。

(4)

本市において、土地造成のための埋め立て、盛り土の実態はどのような状況
か。

その安全性、土の品質の管理は。また、災害へとつながる可能性は。

いざという時の避難体制、防災訓練、自主防災組織など、その現状は。

(3)

(4)

(5)

２ 熱海市の土石流災害について

道路やトンネル工事などによって発生したヒ素などの重金属を含んだ残土の処
理はどのような安全対策が取られているのか。

工場から排出される煤煙、処理排水などによる大気、土壌、地下水など環境へ
の影響は。

騒音、振動、輸送トラックの交通問題などを含め、企業との公害防止協定等の
締結はあるのか。

１ 本市における重金属類の状況について

(1)

(2)

農地や盛り土、埋め立て地に含まれるヒ素やカドミウムなどの重金属の点検や
管理はどのように行われているのか。

農作物等に含まれる重金属や残留農薬等の安全管理は。



２
堀部好秀
(一問一答)

３

質問
順番

議 員 名 項　　　　　　　　　目

車両の時間帯規制等の無い集落の中を通る通学路の安全確保は。

通学路を知らせる標識はすべての通学路に設置してあるのか。

信号機の無い横断歩道等にはカラーリングや標識等で通学路であることを強調
しては。

市として、コロナ感染症を抑え込む為の独自の施策を考えては

PCR検査を無料で定期的に行うことで生活エリアの安全な日常生活を送る事が
出来るが考えは。

自宅療養者が重症化した場合の緊急搬送先は確保されているのか。

幼児園でも長時間労働があった。勤務体系や時間外勤務を改善する対応策は。

他の自治体等を参考に窓口や対策協議会を検討、研修するとのことだが、進捗
状況は。

鍔本規之
(一問一答)

市長が市民の方達に約束された根尾川に計画されているサイクリングロードに
ついて

１
澤村均

（日本共産党）

(一問一答)

(2) 新庁舎完成後、糸貫分庁舎のあり方は。

２

(1) サイクリングロードの今後の計画は。

(2) バイオマス発電事業など他事業との連携の可能性は。

３ ハラスメントの認定について

(1)

１ 庁舎など市の施設について

(1) 新庁舎の土地の売買契約の進捗状況は。

(3) 対応策についての市の考えは。

２ スクールバスについて

(1) 本巣市内のスクールバス導入状況は。

(2) 本巣市南部においてスクールバス導入の考えは。

(3)

１ 職員の時間外勤務について

(1) 一般行政職の時間外勤務を改善する対応策は。

(2)

(3)

２

(1)

(2) 本市の陽性者で重症化した患者はいるのか。

９月議会一般質問項目
令和３年８月２６日(木)　　　　　   　                  　　　　　　　　午前９：００～

一般質問

１ 通学路の安全確保について

(1)

(2)


